



白河二中だより

NO. 25
2023. 10. 13
白河市立白河第二中学校
発行責任者 小野 聡

実り多き秋

例年以上に暑かった夏から、一気に秋めいてきました。朝夕の気温も低くなりましたので、来週末に控えた文化祭に向けて体調管理をしっかりとできるように、ご家庭でも声かけをお願いします。

今年度も紅葉祭において合唱コンクールを実施しますが、一人一人が各クラスにとって大切な大切な存在です。放課後だけでなく、始業前に練習を重ねるクラスがありますが、本番までの最後の1週間、みんなで意見を出し合いながら、より良い演奏を追究し、クラスで一つの演奏を創り上げていく良さ、楽しさも実感してほしいと思います。



また、新人戦以降、県の陸上競技大会、県大会を決める大会や各種大会が続きました。全ての部で技術の向上を図って戦いに臨み、多くの部が上位入賞を果たすことができました。子ども達がしっかり練習と向き合い、課題克服に努めてきた姿、そして、保護者の皆さんの熱い応援に胸が熱くなりました。引退した3年生、3年生の保護者も会場に駆けつけ、大きな声で後輩達を鼓舞する姿もとても輝いていましたし、白河二中の伝統が脈々と受け継がれていることを感じました。(結果については次号でお知らせする予定です。)

このように、白河二中としても、日々、たくさんの収穫がある秋です。さらに、練習を積み重ねて実り多きものにしてほしいと思います。

そのためにも、意識してほしいのは、日々の生活です。部活動等の大切な練習に集中して取り組むためには、体調が万全であることが重要です。悩みを抱えていたり、不安な気持ちで生活したりしては練習に身が入りません。授業にも集中すること、委員会や係活動、清掃にも責任をもってしっかり取り組むことは、白河二中生として当たり前のことです。

私自身、中学生の時の顧問の先生には、

「練習が終わった瞬間から、次の日の練習が始まる。」

練習に集中するために、普段の生活をしっかり送ること。」

と繰り返し言われてきました。

多くの保護者の皆さんも普段の生活がどれだけ大切かを理解されていると思います。子ども達には少しでも満足のいく結果を残してほしいと思いますので、そのためにも、今のこの瞬間を大切にしよう家庭でも声をかけていただければと思います。

今週は県立高等学校入学者選抜実施要綱の説明会があり、次年度の各高等学校の募集定員も今月の中旬には発表されます。10月となり、いよいよ、入試の時期が近づいてきたと身の引き締まる思いでいます。



金賞（優良賞）受賞

12日（木）、白河文化交流館コミネスにおいて、県下小・中学校音楽祭（第2部合奏）が開催され、各地区大会から選抜された22校が参加しました。

14番目の演奏でしたが、先日の大会同様、リズムに乗り、さらに、キレが増した演奏になっていると感じました。演奏後の子ども達の表情からも充実感が伝わってきましたが、結果は見事、金賞（優良賞）となり、11月に千葉県館山市で開催される全国大会「日本学校合奏コンクールグランドコンテスト」への出場権も獲得しました。素晴らしい活躍に拍手を送ります。

